
Verbandstag des Kanu – Verbandes Nordrhein – Westfalen 

am 9. März 2019 im Bootshaus des 

LDKC in Bochum-Dahlhausen 

 
Am Samstag, den 9. März 2019 besuchten 9 Delegierte  des Bezirkes 7 den Verbandstag. 

Rüdiger Schürken und  Udo Stumm waren schon am Vortag, Freitagabend zum gemütlichen 

Beisammensein angereist. Zwei Delegierte mussten leider krankheitsbedingt absagen. 

 

Pünktlich eröffnete Thomas Reineck den Verbandstag und hieß die Ehrengäste und 

Teilnehmer willkommen. 

Es folgten die Grußworte der Bürgermeisterin, welche gleichzeitig auch Vorsitzende des 

Stadtsport-Bundes von Bochum ist. 

 

Zwei Vorträge wurden am Anfang gehalten. Ein Vortrag über den Drachenbootsport in NRW 

vom Drachenbootwart Kanu NRW, Rolf Krämer und ein zweiter über die erfolgreiche 

Jugendarbeit in der Kanuabteilung vom Castroper Turn Verein von Oliver Kallweit. 

Der Vortrag von den Castroper  Turn Verein  war sehr interessant und man konnte viele 

Anregungen mit nach Hause in die eigenen Vereine nehmen. 

Nach den Berichten des Präsidiums und der Sportwarte haben dann auch mündlich wieder 

die Bezirksvorsitzenden etwas vorgetragen.  

Udo Stumm hat von der Reinigungsaktion unserer Bezirksjugend auf der Niers berichtet, von 

der Befahrungsregel auf der Lippe im Frühjahr gesprochen und den besonderen Regeln im 

Mündungsbereich der Lippe, vom Gewässerforum Niers berichtet, auf dem Jörg Grannaß 

war und von der angekündigten Schulung elektronisches Fahrtenbuch berichtet. 

 

Nach dem Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes, wurden die Ehrungen 

durchgeführt.  

Anschließend wurden Wahlen durchgeführt. Thomas Reineck ist wiedergewählt worden. Für 

den Vizepräsidenten Bernard Verhoef wurde Chris Schop gewählt. 

Als neuer Kanu NRW Wandersportwart wurde Marc Huse vom Bezirk7 gewählt. Als neuer 

Kanu NRW Rennsportwart wurde Felix Willert gewählt. 

 

Nach der Haushaltsplanung 2019 wurde über die Nachfolge von Randolf Wojdowski 

gesprochen. Im Mai 2020 geht Randolf in den Ruhestand. In 2019 wird man mit der 

Stellenausschreibung anfangen. 

Bei der Auswahl der Bewerber sind auch zwei Vorsitzende von Bezirken beteiligt. Gabi Koch 

aus Bonn und Michael Funke aus Essen. 

 

Danach wurde über die Erhöhung der Verbandsbeiträge gesprochen. Hier sollen jetzt vier 

Anträge beim DKV Tag in Saarbrücken zur Abstimmung vorgestellt. 

1. Antrag vom LKV Hessen, Erhöhung um 2,50 € DKV. 

2. Antrag Erhöhung von Kanu NRW um 1 € 

3. Antrag Erhöhung von DKV um 2 € 

4. Dynamisierung DKV 

Die Mehrheit der Versammlung hat Antrag 1 abgelehnt und Antrag 2 und 3 zugestimmt. 

Antrag 4 wurde grundsätzlich abgelehnt. 

Über die Anträge wurde sehr heftig und lange diskutiert. 



Wenn Antrag 1 beim DKV Tag angenommen wird, verzichtet der DKV auf Antrag 3 und 4. 

Mal schauen wie auf dem DKV Tag in Saarbrücken entscheiden wird. 

 

Gegen 16.ooUhr traten wir wieder den Heimweg an. 

 

Udo Stumm 

 

 


